

Agradecimientos

Un proyecto de esta magnitud no es posible sin la ayuda y el liderazgo de muchos. Queremos dar las gracias a Mitchell Maltenfort PhD, Director de Bioestadística y Bioética en el Instituto Rothman, quien ha jugado un importante papel en la organización de la revisión y elaboración de los documentos, así como en las numerosas modificaciones que le han seguido. A Tiffany Morrison MS y su equipo, a quienes debemos dar la mayor parte del crédito por su liderazgo en la organización de la reunión, que no fue tarea fácil. Tiffany y su equipo han trabajado largas horas en los meses que precedieron a la reunión para asegurarse que cada detalle fuese cubierto. Por lo anterior, a ellos debe darse el crédito por el éxito de ésta.

Un agradecimiento especial a Katherine Huff BA, del Instituto Rothman, por su inestimable habilidad editorial y mentalidad orientada a los detalles; ella podía distinguir a cada árbol en el enorme bosque, además de asegurar la exactitud de todas las declaraciones hechas en este documento.

Tenemos que agradecer a Greg Chang y su equipo de ForMD que proporcionó la plataforma «social» para la comunicación. Las numerosas interacciones y valiosas discusiones que tuvieron lugar entre los delegados no habrían sido posibles sin la ForMD. Este equipo debe ser felicitado por su duro trabajo y por su extrema y sensible actitud que permitió una comunicación eficiente y oportuna entre los miembros del consenso.

La Dra. Sandra Berrios-Torres, de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades requiere una mención especial, ya que nos ha proporcionado su experiencia y liderazgo durante el proceso de consenso. Ella trabajó específicamente en los enlaces de algunos grupos de trabajo. También tuvo la amabilidad de asistir a la reunión en persona. La Dra. Berrios-Torres, como experta técnica que representa a una agencia federal de los Estados Unidos, no votó en ninguna de las declaraciones de consenso. Si bien no podemos incluirla como delegada en el documento, reconocemos y apreciamos su enorme contribución para con esta iniciativa.

Con inmensa gratitud a nuestros patrocinadores

Una reunión de esta magnitud no podía llevarse a cabo sin el generoso apoyo de nuestros socios de la industria, cuya misión paralela a la nuestra es brindar una mejor atención para nuestros pacientes. Estamos en deuda con cada uno de ellos por su apoyo financiero y, de forma relevante,

debemos reconocerles sus aportaciones académicas en todo el proceso. Agradecemos su contribución durante la revisión de la literatura y el refinamiento de las preguntas, así como el acuerdo en no formar parte como delegados con derecho a voto.

Patrocinadores Platinum

3M
LINK
ZIMMER

Patrocinadores Plata

BIOMET
CeramTec
ConvaTec
Exactech®
TECRES
Stryker®

Patrocinadores Bronce

AESCLAP®
ENDO-CLINIK HAMBURG
Merete®
Jefferson™ University and Hospitals
Smith&nephew
Musculoskeletal Infection Society
ROTHMAN INSTITUTE

Patrocinadores

Arthrex
MÖLNLYCKE HEALTH CARE
Boehringer Ingelheim
Cempra Pharmaceuticals Incorporated
CUBIST PARMACEUTICALS
Medtronic
NimbicSystems

Patrocinadores de la edición en español

Braun Aesculap de México
Heraeus Medical GmbH